
 

令和４年度 第３回海老名市子ども・子育て会議結果 

 

審 議 会 等 名 令和４年度 第３回海老名市子ども・子育て会議 

開 催 日 時 令和４年 11 月 25 日（金）10 時から 10 時 15 分まで  

場 所 えびなこどもセンター２階 201 会議室 

出 席 者 

子ども・子育て会議委員９名 

中尾 隆徳 委員、小島 良之 委員、北川 絵理 委員 

黒瀬 智子 委員、中島 敦 委員、米山 珠枝 委員、 

林 まち子 委員、吉田 友梨子 委員、小針 真理子 委員、 

（欠席者６名：水上 信一 委員、櫻井 喜宣 委員、 

櫻井 慶一郎 委員、新井 悟美 委員、小林 丈記 委員、 

大河原 雄亮 委員） 

事務局 10 名 

保健福祉部次長（子育て担当） 奥田 ともみ、 

 こども育成課長 本木 大一、こども政策係長 岩本 美香、 

 こども政策係主任主事 田邉 千恵子、 

 保育・幼稚園課長 外村 智昭、子育て相談課長 山田 志保、 

 障がい福祉課相談支援係長 工藤 麻由子、 

就学支援課長 山田 圭、教育支援課長 坂野 千幸、 

学び支援課長 山田 敦司 

傍 聴 人 数 ０名 

公 開 の 可 否 ☑公開 □一部非公開 □非公開 

一部非公開・

非公開の理由 
 

議 題 

審議事項 
（１）特定教育・保育施設の定員設定について 

（２）「第２期海老名市子ども・子育て支援事業計画」中間見直

しの決定について 

資 料 

（１）次第 

（２）（資料１）特定教育・保育施設の定員設定について 

（３）（資料２－１）「第２期海老名市子ども・子育て支援事業

計画」中間見直しの決定について 

（４）（資料２－２）「第２期海老名市子ども・子育て支援事業

計画」中間見直し（案）に対するパブリックコメントの実

施結果について 

（５）（資料３）第２期海老名市子ども・子育て支援事業計画中

間見直し（案） 

別紙１ 



〇会議の内容 

１ 開会  

【事務局】 本日はお忙しい中、ご出席いただきましてありがとうござい

ます。ただいまより令和４年度第３回 海老名市子ども・子育て

会議を開催いたします。今年度最後の会議となります。 

それでは、議題に移ります。委員長、よろしくお願いいたし

ます。 

２ 議 題  

【委員長】 議題（１）特定教育・保育施設の定員設定について、保育・

幼稚園課長より説明をお願いします。 

【保育・幼

稚園課長】 

（資料１に基づき、特定教育・保育施設の定員設定について

説明） 

【委員長】 保育・幼稚園課長の説明が終わりました。ご意見等ありました

らお願いします。 

【委員Ａ】 新設園ができるということで、意見としてお話しさせていた

だきます。 

メリーポピンズ海老名ルームは、建物の中の保育所というこ

となので、60名のお子さんを外部に避難させなければいけない

状況では、どういうルートで、どのような方法で避難させるの

かということが、市民として心配です。設置者のどろんこ会は

保育所を15園も経営しているということで、ベテランの方がい

ろいろ消防訓練や避難訓練などやられていると思うのですが、

市として、市民として把握しておいた方が良いという思いがあ

ります。 

【保育・幼

稚園課長】 

避難の関係ですので、建物の管理の方法もあると思います。

そちらを確認しながら事業者とすり合わせていきたいと思いま

す。ありがとうございます。 

【委員長】 他にご意見、ご質問がないようですので、審議に移ります。

議題（１）ついては、保育・幼稚園課長の説明のとおり了承す

ることでよろしいでしょうか。 

【委 員】 異議なし 

【委員長】 では議題（１）については了承することといたします。次

に、議題（２）「第２期海老名市子ども・子育て支援事業計

画」中間見直しの決定について、事務局より説明をお願いしま

す。 

【事務局】 （資料２－１、２－２及び３に基づき、「第２期海老名市子

ども・子育て支援事業計画」中間見直しの決定について説明） 

【委員長】 事務局の説明が終わりました。ご意見等ありましたらお願い

します。 



【委 員】 意見なし 

【委員長】 ご意見、ご質問がないようですので、審議に移ります。議題

（２）ついては、事務局の説明のとおり了承することでよろし

いでしょうか。 

【委 員】 異議なし 

【委員長】 それでは、議題（２）については、了承することといたしま

す。以上で、すべての審議事項について了承いただきましたの

で、議題の審議は終了いたします。 

３ その他 

【委員長】 それでは、その他に移ります。委員の皆様から何かございま

すか。事務局から何かございますか。 

こちらですべて終了となりましたので、事務局へ進行をお返し

します。 

４ 閉会 

【事務局】 本日はご出席いただき誠にありがとうございました。皆様の

ご審議により、この数値的な見直しを行ったということを、広

く市民の皆様に周知していきたいと考えております。 

今回計画の中間年ということでこの見直しを行いましたが、

来年度からは次の計画策定に向けた子育て世代の皆様へのアン

ケート調査を始めていかなければなりません。令和５年度に調

査を行い、令和６年度に一から組み立てる作業を行い、これに

よって第３期の計画を委員の皆様と共に作っていく時期になり

ます。 

その際は、また皆様のご意見等をいろいろ頂戴しなければな

らないと思います。 

年度内の会議は今回で終了となりますが、来年度は令和５年

５月頃、会議を開催したいと考えております。その時期になり

ましたらまた改めて周知いたしますので、皆様のご出席をお願

いしたいと思います。 

それでは、これにて閉会とさせていただきます。 

本日は誠にありがとうございました。 

 


